



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	83143036
Prix	549 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A Cannes, quartier Montrose, un bel appartement de trois pièces de 60m², au calme et son grand extérieur de 220m². L'appartement comprend : un séjour avec terrasse exposée ouest, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec sa salle d'eau, toilette et dressing, une seconde chambre, une salle de bain et un toilette invité. Toutes les pièces sont de façade et donnent sur le beau jardin ensoleillé. Un garage et une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In Cannes, Montrose district, a beautiful three-room apartment of 60m², in a quiet area with a large garden of 170m². The apartment comprises a living room with west-facing terrace, a fully-equipped open-plan kitchen, a bedroom with en-suite shower room, toilet and dressing room, a second bedroom, bathroom and guest toilet. All the rooms are open-plan and open onto the sunny garden. A garage and cellar complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr